
- 1 - 

「My Rotary登録状況」14 / 35 ≒ 40％ 目標50％ 「９月のロータリーレート」＄１＝￥１０６ 

 

 

 

 

                             点 鐘 

                  １．国歌斉唱 
２．ロータリーソング 
３．四つのテスト 

                 ４．会長挨拶 
                      ５．ゲスト・ビジターの紹介 
                  （１）ゲスト 

  RI第2610地区 石川第一グループＢ ガバナー補佐 宮本 哲一様 
 
（２）ビジターはありません 

 

６．今月の誕生者の紹介 

９ 日 辰巳クミ（たつみ くみ）会員 

 １８日 仲島康雲（なかしま こううん）会員 

 

７．幹事報告・委員会報告 

 〔幹事報告〕  １）来週理事会がありますので理事の方はご出席をお願いします。 

２）8/25に金沢８ＲＣ幹事会があり、来年1/7に予定していた「金沢８ 

ＲＣ新年合同例会」の中止が決まりました。再来年、百万石ＲＣがホ 

ストとして開催予定ですのでよろしくお願いします。 

３）同じく、幹事会において松本前ガバナーより、ガバナー支援金の収 

支決算報告とお礼の挨拶がありました。お配りした資料の注記欄にある 

とおり、８ＲＣからの支援金の一部は県医師会へフェイスシールドを贈る費用として活 

用されています。 

 

８．ニコニコBOX紹介 \13,000- 本年度\44,000-  残高\4,998,348- 

宮本哲一ガバナー補佐： 今日はガバナー補佐として訪問致しました。 

       宜しくお願いします。 

江守道子会長：宮本哲一ガバナー補佐をお迎えして。本日は宜しく御指 

導をお願いします。 

 助田忠弘幹事：宮本ガバナー補佐様、今日はよろしくお願いいたします。 

 上杉輝子会員：宮本ガバナー補佐本日はようこそいらっしゃいませ。宜しくお願い申し 

      金沢百万石 
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上げます。一日も早くコロナの心配のない社会が来る事を願っています。 

 大路孝之会員：皆さんこんばんは！江守会長、先週のお庭でのおもてなし、ありがとう 

ございました。宮本様、本日の卓話よろしくお願いいたします。 

 宮永満祐美会員：宮本ガバナー補佐、補佐訪問おつかれ様でございます。都合で欠席し 

ますがどうぞよろしくお願いいたします。 

 

９．卓 話 

           「 稼業５０年を顧みて 」 

         宮本 哲一（みやもと てつかず）様 

                    今日は貴重な時間に卓話をさせていただくことに感謝申し上げま 

          す。自分の仕事を通して５０年を迎えたことについて少しお話させ 

          ていただきます。 

 野町広小路の「かゆう堂」という画材専門店で額縁の製造や美術 

教材の販売のほかに、作家さんが描いた絵を美術館やギャラリーへ 

運んで設営するということも行っています。 

今から５５年前、玉川町にある信用金庫に５年ほど勤めた後に現在の商売を始めたのです 

が、信用金庫から資金を借りることができず、当時の顧客だった方に開業資金を貸していた 

だきました。 

片町にあった「よしかわ画材」が倒産した後を私が引き継いだ形で、お客さんは来ないし 

商売のこともわかっておらず気持ちだけ前向きなスタートでした。信用金庫時代に培った営 

業力、お客さんのところで色んな話をしたり、色々なことを取り込んだりが嫌いでなかった

のですが、当時２３歳の商売の実績がない私に、問屋やメーカーは現金でしか販売してくれ

ませんでしたので、店で売れた金額分だけ現金で仕入れをする状況でした。夫婦で６坪の広

さからスタートしたその３年後、借りていた店の大家さんから火が出て、全部が燃えてしま

いました。６歳下の弟を引っ張り込んで額縁作りを始めていた、その額縁等商品全部です。

それから店を再建し、現在は寺町にある金沢本店、松任三幸町にある松任店のほか、金沢美

大の売店も担当しております。 

アピタ松任店に出店したことが、白山ロータリークラブに入るきっかけになりました。松

任の商店街の皆さんが地域振興組合として出店されており、その一角の半分以上の方がロー

タリアンで、誘われて入会してから２４年ほどになります。 

再来週はガバナーの映像によるメッセージをご覧いただくかと思いますが、私は地区とク

ラブとのパイプ役を担わしていただければ幸いと思います。それぞれ一人ひとりの気持ちが

職業奉仕を通した地域奉仕をしていくということが原点でなかろうかと思いますし、そうい

ったことを通してロータリアンとして、クラブとして、また、今年一年、色んな事業・活動

がうまくいきますことをご祈念申し上げまして私の話とさせていただきます。 

本日は本当に有難うございました。 

 

10．質疑応答   11．謝辞       点 鐘 

 
例会・卓話予定 

9/17 
八塚昌俊ガバナーからビデオ
メッセージ      於：日航3Ｆ 

9/24 休 会 

10/1 卓話者調整中  於：日航5Ｆ 

10/8 
山本譲様〔小矢部ＲＣ会員〕
        於：日航3Ｆ 
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